

Hyundai geht in die Luft

Hyundais neuer Geschäftsbereich Urban Air Mobility (UAM) wird auf der Consumer Electronics Show (7.–10.1.2020) in Las Vegas das Konzept eines individuellen Luftfahrzeugs vorstellen. Das Personal-Air-Vehicle (PAV) soll den innerstädtischen Verkehr entlasten und soll mit einem zweckgebundenen autonomen Spezialfahrzeug (Purpose-Built-Vehicle, PBV) kombiniert werden. PAV und PBV kommen an einem zentralen Standort – dem Hub – zusammen, der als Start- und Landepunkt für das Fluggerät sowie als Ankunfts- und Abfahrtspunkt für die Purpose-Built-Vehicles dient. Die Hubs – so die Vorstellung – sind in Großstädten platziert und können zudem als Gemeinschaftsräume genutzt werden. (ampnet/jri)

20.12.2019 15:05 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Hyundais Vison eines dualen Mobiltätskonzeptes für Großstädte mit einem Personal-Air-Vehicle in der Luft und einem Purpose-Built-Vehicle am Boden.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai

20.12.2019 15:05 Seite 2 von 2